

3-01-2008. Besapies y Procesión del "Niño de las Uvas"

El día 3 de enero de 2008 en la Parroquia de S. Pedro Apostol, y despues de la misa, tuvo lugar un Besapies de la imagen del "Niño de las Uvas", donde numeros vecinos de nuestro pueblo se reunieron y pasaron ante la imagen.

Despues se tenía prevista una procesión de la imagen pero, justo a la hora de dar comienzo, y cuando ya esbamos en la puerta viendo como la imagen se acercaba para salir en procesión, un aguacero impidió la misma.

Agua y aguanieve mezclada con viento hizo imposible la salida de la imagen.....

Para ver las fotos y el vídeo pulsar sobre "Leer mas"

Se trató de cubrirla con un plastico para, si arreciaba salir pero, vista la fuerza de la lluvia se decidio susperder la procesión.

No obstante se dió una vuelta en el interior de la parroquia, antes de dejar la imagen, temporalmente, en el Altar Mayor.

Saludos desde aquí a Nuestro buén amigo Antonio Beltrán y a su esposa Regina, pues se que son asiduos de esta web, y si la misma sirve para acercarles, un poquitín, a Mengíbar pues estamos muy satisfechos de colaborar a ello.

Os dejo fotos y vídeo del acto.
FOTOS VÍDEO